

Ehrenmedaille für besondere Verdienste um den Sport in Bayern

Anneliese Zehentbauer

Anneliese Zehentbauer war von 1991 bis 2003 Schatzmeisterin ihres Heimatverein Edelweißschützen Göttlkofen.

Seit 1997 ist sie Gaudamenleiterin im Schützengau Vilsbiburg.

Aufgrund ihres großen Engagements für die Damenarbeit wurde sie 2003 zur 1. Bezirksdamenleiterin im Schützenbezirk Niederbayern gewählt.

Besonderes Engagement zeigte Anneliese Zehentbauer bei der Standartenweihe des Schützenbezirks 2011, bei der sie Fahnenmutter war.

2012 wurde sie zur 3. Bezirksschützenmeisterin gewählt.

Anneliese Zehentbauer setzt sich unermüdlich und in herausragender Weise für das bayerische Schützenwesen, insbesondere für die Damenarbeit ein.

Durch ihre hilfsbereite, zuvorkommende Art verbunden mit einer zupackenden Dynamik ist sie ein Ankerpunkt im Schützenbezirk Niederbayern.